

De notre correspondant à Nogent-sur-Marne (94), François JAUMEAU

Un festival du Népal dans un esprit de fraternité entre les peuples - 30 mai 2010



Copyright 2010 François Jaumeau

En ce dernier week-end du mois de mai, la Maison Culturelle du Népal de Paris organisait son 7ème festival du Népal, sur fond de crise financière mondiale et surtout dans la bonne humeur et dans un esprit de rapprochement entre deux peuples.

C'était aussi l'occasion de faire connaître ce petit pays de 147 km² et de 25 millions d'habitants aux multiples ethnies, coïncé entre la Chine au nord et l'Inde au sud; riche par sa biodiversité dues à des variations d'altitude importantes (de 60 à 8.848 mètres sur un espace de 150 kilomètres de large).

Cette manifestation est aussi le rassemblement des quelques 3.000 népalais expatriés en France, principalement sur la Région Parisienne, de se retrouver autour d'idées communes.

La maison culturelle du Népal avait organisé, durant 48 heures, un week-end composé de musiques et de danses riches en couleurs, très aériennes, pleines d'amour et de métaphore ou encore dédiées à la nature.

La procession de Kumari, une jeune fille de 4 ans considérée comme une déesse vivante, a été le clou de la journée du dimanche. Elle est toujours portée pour éviter qu'une seule goutte de sang ne sorte de son corps. Cette procession a lieu chaque année en septembre à Katmandou et dans deux des villes principales du Népal.

Francois Jaumeau